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市政の
　ここを

　　　問う！
一般質問

　一般質問とは、市政全般に関することを議員

が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　　の項目は、本文に内容を要約して  

掲載しています）

９月５日（火）

９月７日（木）

９月６日（水）

○草野勝義 議員　　　　　　 　 　（４ページ）

 ・長崎県内自治体との連携強化について

 ・雇用対策について

 ・高齢者福祉について

 ・地域健康づくりの推進について

 
・ごみ減量化対策について

○本田みえ 議員　 　　　　 　　　（４ページ）

 ・広報しまばらについてのご意見

 ・すこやか赤ちゃん券について

 ・ 島原市立小・中学校将来的再編基本計画（素案）に

 ついて

 ・温水プールについて

 ・高齢になっても安心して暮らせる島原を

○林田　勉 議員　　 　　　 　　　（５ページ）

 ・島原市営住宅の管理状況は十分か。住人も協力を！

 ・地下水保全やゲリラ豪雨の排水被害対策の一助に　

 「雨水浸透桝」の推奨を！

 ・島原市の未来を担う子供たちの「定期・子ども議会」

 の創設と、自由に使える予算の確保を

○松﨑広大 議員　　 　　　 　　　（５ページ）

 ・男性職員の育休取得について

 ・こども誰でも通園制度について

 ・島原市ゼロカーボンシティ宣言について

○馬渡光春 議員 　　　　 　 　　 （８ページ）

 ・島原の水資源活用と保全対策について

 ・島原城築城 400 年について

 ・公の施設の指定管理について

○楠　晋典 議員　　　　 　 　　　（８ページ）

 ・島原のおまつり

 
・振興局は撤退するのか

 ・中途退職と時間外労働

 ・復興アリーナ

○本多松弘 議員 　　　　 　 　　 （６ページ）

 ・ウイズコロナの交流人口の拡大について

 ・持続可能なまちづくりについて

 
・以前の質問について
　

○松井扶公 議員　　　　　　 　 　（６ページ）

 ・子供たちの通学路、歩行者の安全な通行について

 ・全ての高齢者が利用できる敬老祝品について

 ・安中運動広場について

○松坂昌應 議員　　　　　 　     （７ページ）

 ・有明の森フラワー公園問題

 ・今後の島原城

 ・公共施設の管理

○一倉澄子 議員　　　　　　 　 　（７ページ）

 ・市の学校統廃合計画の根拠を問う

 ・企業誘致に係る水資源の保全計画を問う

 ・本年６月議会での答弁後の経過について　

 ・市営運動広場の利用・管理状況について

 ・道路や河川の危険箇所・不法投棄・迷惑行為について


